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Liturgia Diária - “...Quem crê possui a vida eterna.” 













 


1a Leitura - Atos 8,26-46



Leitura dos Atos dos Apóstolos.

Naqueles dias, 8 26 um anjo 
do Senhor dirigiu-se a Filipe e disse: “Levanta-te e vai para o sul, em 
direção do caminho que desce de Jerusalém a Gaza, a Deserta”.
27 Filipe levantou-se e 
partiu. Ora, um etíope, eunuco, ministro da rainha Candace, da Etiópia, e
 superintendente de todos os seus tesouros, tinha ido a Jerusalém para 
adorar.
28 Voltava sentado em seu carro, lendo o profeta Isaías.
29 O Espírito disse a Filipe: "Aproxima-te para bem perto deste carro".
30 Filipe aproximou-se e ouviu que o eunuco lia o profeta Isaías, e perguntou-lhe: "Porventura entendes o que estás lendo?"
31 Respondeu-lhe: "Como é que posso, se não há alguém que mo explique?" E rogou a Filipe que subisse e se sentasse junto dele.
32 A passagem da Escritura, 
que ia lendo, era esta: "Como ovelha, foi levado ao matadouro; e como 
cordeiro mudo diante do que o tosquia, ele não abriu a sua boca.
33 Na sua humilhação foi consumado o seu julgamento. Quem poderá contar a sua descendência? Pois a sua vida foi tirada da terra".
34 O eunuco disse a Filipe: "Rogo-te que me digas de quem disse isto o profeta: de si mesmo ou de outrem?"
35 Começou então Filipe a falar, e, principiando por essa passagem da Escritura, anunciou-lhe Jesus.
36 Continuando o caminho, encontraram água. Disse então o eunuco: "Eis aí a água. Que impede que eu seja batizado?"
37 Filipe respondeu: "Se crês de todo o coração, podes sê-lo". "Eu creio", disse ele, "que Jesus Cristo é o Filho de Deus".
38 E mandou parar o carro. Ambos desceram à água e Filipe batizou o eunuco.
39 Mal saíram da água, o 
Espírito do Senhor arrebatou Filipe dos olhares do eunuco, que, cheio de
 alegria, continuou o seu caminho.
40 Filipe, entretanto, foi 
transportado a Azoto. Passando além, pregava o Evangelho em todas as 
cidades, até que chegou a Cesaréia.

Palavra do Senhor.




Salmo - 65/66
Aclamai o Senhor, ó terra inteira.



Nações, glorificai ao nosso Deus,

anunciai em alta voz o seu louvor!

É ele quem dá vida à nossa vida

e não permite que vacilem nossos pés.



Todos vós que a Deus temeis, vinde escutar:

vou contar-vos todo bem que ele me fez!

Quando a ele o meu grito se elevou,

já havia gratidão em minha boca!



Bendito seja o Senhor Deus que me escutou,

não rejeitou minha oração e meu clamor

nem afastou longe de mim o seu amor.

Evangelho - João 6,44-51



Aleluia, aleluia, aleluia.





Eu sou o pão vivo descido do céu, quem deste pão come, sempre há de viver (Jo 6,51).






 Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.

Naquele tempo, disse Jesus à multidão: 6 44 "Ninguém pode vir a mim se o Pai, que me enviou, não o atrair; e eu hei de ressuscitá-lo no último dia.
45 Está escrito nos profetas: ‘Todos serão 
ensinados por Deus’. Assim, todo aquele que ouviu o Pai e foi por ele 
instruído vem a mim.
46 Não que alguém tenha visto o Pai, pois só aquele que vem de Deus, esse é que viu o Pai.
47 Em verdade, em verdade vos digo: quem crê em mim tem a vida eterna.
48 Eu sou o pão da vida.
49 Vossos pais, no deserto, comeram o maná e morreram.
50 Este é o pão que desceu do céu, para que não morra todo aquele que dele comer.
51 Eu sou o pão vivo que desceu do céu. Quem comer
 deste pão viverá eternamente. E o pão, que eu hei de dar, é a minha 
carne para a salvação do mundo".

Palavra da Salvação.


 


 Reflexão


 



No
 evangelho que a liturgia de hoje nos convida a refletir, Jesus fala 
fundo ao nosso coração ao se dar como o nosso alimento! Este mistério de
 amor nos transforma, mina as força do mal, que ainda possui raízes em 
nós.


“...Quem
 crê possui a vida eterna.” “ Quem crê,” Jesus fala no presente, com 
esta afirmação, Ele quer nos dizer, que a nossa vida eterna, começa no 
aqui e no agora, isto é, se crermos Nele!


Crer
 Em Jesus, não significa saber que Ele é Deus, isso, até o inimigo sabe,
 crer em Jesus é comprometer-se com Ele, abraçar a sua causa! Quem crê 
verdadeiramente em Jesus, está aberto ao perdão, à partilha, enfim, faz o
 que Ele fazia, por tanto, já possui a vida eterna!


É
 a partir da nossa confiança num Deus que é Pai, que está sempre de 
braços abertos para nos acolher que somos motivados a seguir Jesus! É o 
Pai quem nos atrai, mas foi o Filho, quem nos possibilitou conhecer o 
Pai! Antes de conhecer Jesus, a imagem que tínhamos de Deus, que nos 
fora passada no antigo testamento, era de um Deus vingativo, que 
castigava, que ficava à espreita querendo nos pegar em algum deslize, 
totalmente diferente do Deus amor, do Deus que é Pai, apresentado por 
Jesus...


“Eu
 sou o pão vivo descido do céu.” Com a expressão “eu sou” Jesus se 
apresenta como o Pão que dá a vida eterna a quem crê e Dele se alimenta!
 Essa é a diferença entre Ele e o maná do deserto, o maná, sustentou o 
povo temporariamente, quem dele comeu, morreu, enquanto que quem 
alimenta de Jesus, estará sempre sustentado, não morrerá jamais!


Quando
 Jesus diz: “Quem come da minha carne e bebe do meu sangue permanece em 
mim e eu Nele”, aumenta em nós, a responsabilidade de darmos 
continuidade a sua presença aqui na terra!


“Eu
 sou o Pão que desceu do céu”... Acolher esta verdade, é viver o 
mistério da fé, é estar em comunhão com o Cristo nesta vida, na certeza 
de permanecer em comunhão com Ele na eternidade.


Alimentar
 do Pão da vida que é Jesus, é estar o tempo todo em comunhão com Ele e 
com os irmãos, é ser a extensão do amor de Deus no meio em que vive...






Olívia Coutinho
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O Tabor e o Altar.









 


 Lá
 foi a divindade, que se lhe irradiou através do seu corpo humano; aqui é
 essa mesma divindade e esse mesmo corpo que se lhe escondem sob as 
aparências místicas do pão transubstanciado.



 Et transfiguratus est (Mt 17, 2).
E transfigurou-se.







Nas alturas sublimes do Tabor, transfigurava-se Jesus aos esplendores da Glória: transfiguratus est; sobre a humilde pedra d’ara dos nossos altares, transfigurava-se nos véus misteriosos do sacramento.



Lá foi a divindade, que se lhe irradiou através do seu corpo humano; 
aqui é essa mesma divindade e esse mesmo corpo que se lhe escondem sob 
as aparências místicas do pão transubstanciado.  



Lá as suas vestes se tornaram brancas e resplandecentes como a neve: aqui toma ele a brancura pálida do trigo.



Lá uma visão solar de triunfo: sicut sol; aqui um mistério imenso de fé: mysterium fidei. 



Contudo, Senhor! Não invejamos a Pedro, que teve a dita de contemplar
 assim uma réstea gloriosa de vossa majestade: só vos pedimos aumenteis a
 nossa fé: adauge nobis fidem.



Dai-nos a fé ardente dos vossos santos e, veremos na treva sagrada de
 vossa Eucaristia, tão bem como outrora, aos fulgores do Tabor, o halo 
infinito da vossa divindade.



Dai-nos essa fé, e veremos a montarem guarda de honra, em torno aos 
vossos altares, melhor do que Moisés e Elias, no monte de 
transfiguração, a legião fulgurante dos coros angélicos.



Dai-nos essa fé, e ouviremos no sacro silêncio dos vossos 
tabernáculos, tal como de em meio à luminosa nuvem da narração 
evangélica, a eterna palavra do Pai: “Este é o meu Filho amado, em quem 
tenho posto toda a minha complacência: ouvi-o!”



Dai-nos, enfim, essa fé, e nossa alma em êxtase, ao pé dos sacrários 
desertos, exclamará com o discípulo arrebatado: “Como é bom estar aqui!”
 Bonum est nos hic esse!



Senhor! Este apóstolo contemplou um frouxo raio da vossa divindade, e
 extasiou-se: era natural. Outro apóstolo, Tomé, viu o vosso corpo 
ressuscitado, e creu na vossa divindade: era também natural. E por isso 
vós lhe dissestes: “Creste, Tomé, porque me viste; bem-aventurados os 
que não viram e creram”.



Estes bem-aventurados somos nós, os vossos fiéis, que não vemos, mas 
cremos. Que digo? Vemos também nós, vemos a nossa Eucaristia, mas vemos exatamente o contrário do que devemos crer.
 Vemos as espécies vulgares do pão, e cremos no vosso corpo sacrossanto.
 Vemos a inércia da matéria inanimada, e cremos na vossa alma e na vossa
 vida divina, manancial eterno de todo o movimento e de toda a atividade
 universal. Vemos a pequenez sutilíssima da hóstia, e cremos na vossa 
imensidade, que transborda dos céus, da terra e dos mares.



Senhor! Se bem-aventurados são já os que não vêem e crêem, qual será a
 bem-aventurança de quem vê, mas apesar e ao revés do que vê, crê na 
vossa palavra, que disse: “Isto é o meu corpo” hoc est corpus meum?



Senhor! Amparai a incredulidade dos nossos corações e das nossas mentes: adjuva incredulitatem!










Referências

	D. Francisco de Aquino Corrêa. Pétalas do Evangelho. Edição da Arquidiocese de Cuiabá, 1981, p. 39-40.
	Fonte: https://padrepauloricardo.org/blog/o-tabor-e-o-altar
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Liturgia Diária - O Pão da vida.













 


1a Leitura - Atos 8,1-8
Leitura dos Atos dos Apóstolos.

8 1 E Saulo havia aprovado a morte de Estêvão. Naquele dia, 
rompeu uma grande perseguição contra a comunidade de Jerusalém. Todos se
 dispersaram pelas regiões da Judéia e de Samaria, com exceção dos 
apóstolos.

2 Entretanto, alguns homens piedosos trataram de enterrar Estêvão e fizeram grande pranto a seu respeito.

3 Saulo, porém, devastava a Igreja. Entrando pelas casas, arrancava delas homens e mulheres e os entregava à prisão.

4 Os que se haviam dispersado iam por toda parte, anunciando a palavra (de Deus).

5 Assim Filipe desceu à cidade de Samaria, pregando-lhes Cristo.

6 A multidão estava atenta ao que Filipe lhe dizia, escutando-o unanimemente e presenciando os prodígios que fazia.

7 Pois os espíritos imundos de muitos possessos saíam, 
levantando grandes brados. Igualmente foram curados muitos paralíticos e
 coxos.

8 Por esse motivo, naquela cidade reinava grande alegria.

Palavra do Senhor.

Salmo - 65/66
Aclamai o Senhor Deus, ó terra inteira.



Aclamai o Senhor Deus, ó terra inteira,

cantai salmos a seu nome glorioso,

dai a Deus a mais sublime louvação!

Dizei a Deus: “Como são grandes vossas obras!



Toda a terra vos adore com respeito

e proclame o louvor de vosso nome!”

Vinde ver todas as obras do Senhor:

seus prodígios estupendos entre os homens!



O mar ele mudou em terra firme,

e passaram pelo rio a pé enxuto.

Exultemos de alegria no Senhor!

Ele domina para sempre com poder!

Evangelho - João 6,35-40



Aleluia, aleluia, aleluia.


Quem vê o filho e nele crê, este tem a vida eterna, e eu o farei ressuscitar no último dia, diz Jesus (Jo 6,40).






Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.






Naquele tempo, Jesus replicou à multidão: 6 35 "Eu sou o pão da vida: aquele que vem a mim não terá fome, e aquele que crê em mim jamais terá sede.
36 Mas já vos disse: ‘Vós me vedes e não credes’.
37 Todo aquele que o Pai me dá virá a mim, e o que vem a mim não o lançarei fora.
38 Pois desci do céu não para fazer a minha vontade, mas a vontade daquele que me enviou.
39 Ora, esta é a vontade daquele que me enviou: 
que eu não deixe perecer nenhum daqueles que me deu, mas que os 
ressuscite no último dia.
40 Esta é a vontade de meu Pai: que todo aquele 
que vê o Filho e nele crê, tenha a vida eterna; e eu o ressuscitarei no 
último dia".

Palavra da Salvação.






 Reflexão






A nossa salvação é o maior desejo do coração de Deus. Foi o próprio 
Jesus que nos revelou isto, ao dizer: “É esta a vontade daquele que me 
enviou: ‘Que eu não perca nenhum daqueles que Ele me deu, mas os 
ressuscite no último dia’”! Jesus Cristo veio fazer a vontade do Pai e é
 muito bom saber que a nossa vida está entregue nas mãos Dele e que o 
nosso futuro é promissor, pois está assegurado nas Suas Palavras. Crer 
em Jesus Cristo é, portanto, deixar-se entregar à Sua ação salvífica e 
nunca duvidar do Seu domínio sobre a nossa vida e a nossa morte. Jesus 
não veio apenas nos propor a vida eterna depois da morte, mas também nos
 assegura uma vida terrena fortalecida pela Sua presença, no pão que 
alimenta o nosso espírito, o pão do Céu. A Palavra de Deus é via de amor
 e fortifica a nossa caminhada aqui na terra. 






A Eucaristia é a presença 
do Deus vivo correndo nas nossas veias regenerando e purificando o nosso
 corpo e a nossa alma. Quem come a carne e bebe o sangue de Jesus tem a 
vida eterna. Esta é, portanto, a vontade do nosso Pai que está nos céus!
 Reflita – Você tem percebido a ação da Palavra de Deus na sua vida? – 
Em que a Palavra tem lhe modificado? – Qual a sua percepção sobre a 
Eucaristia? – Se você crê nas palavras de Jesus você então, tem o seu 
futuro garantido.
A Eucaristia é um mistério, uma realidade 
salvífica. As suas riquezas somente são acessíveis a quem acolher 
palavra reveladora de Jesus. Escutemos, então, o próprio Jesus, que quis
 revelar a verdade e a beleza deste mistério da fé. Eu sou o pão da 
vida. Quem vem a mim não terá mais fome e quem crêe em mim nunca mais 
terá sede.
 A partir do que Jesus está falando a mim e a você 
precisamos acatar de uma voz por todas que a vida nos vem do Pão que 
desceu do céu. E esta vida é Jesus que se faz presente na história 
humana e nos dá o sentido pleno da vida, e sacia a fome e a sede de vida
 eterna.
 Portanto, faça da Eucaristia que comunga todos os dias o 
Pão dos fortes e da sua vida uma missão entre os homens, seus irmãos 
anunciando-lhes a salvação que Cristo o Pão da Vida nos trouxe. Seja 
instrumentos de alegria, da paz, da justiça, do amor, e da vitória de 
Deus na vida dos seus. É o próprio Jesus quem está falando isso para ti 
meu irmão e minha irmã: Pois a vontade do meu Pai é que todos os que 
vêem o Filho e crêem nele tenham a vida eterna; e no último dia eu os 
ressuscitarei. Portanto, acredite e tenha fé no Pão da vida. Você e os 
seus viverão eternamente.
Pai, transforma-me em discípulo autêntico 
de teu Filho Jesus, de modo que a tua vontade seja o centro de minha 
existência, e eu experimente, já na Terra, a vida eterna.










Pe Bantu 
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O Corona seria um castigo de Deus?






















Jesus disse: Um pouco de
tempo e não mais me vereis. E mais um pouco e me vereis de novo.  Os discípulos não entenderam. Jesus foi assim
mesmo. Ele sempre falava por enigmas. Ele nem sempre falava claro. Até hoje,
Ele nos fala de modo que precisamos da luz do  Espírito Santo para decifrar suas palavras. 




E mais um
pouco e me vereis de novo. Aqui Jesus estava se referindo à sua
ressurreição.  Mais mesmo tendo dito isso
aos seus amigos antes, eles não entenderam as suas palavras. Jesus estava
dizendo que logo Ele morreria, mais logo Ele estaria de volta em toda a sua
glória. Em todo o seu esplendor. 




Jesus garante que a tristeza causada pela sua morte, seria
recompensada pela alegria  da sua
ressurreição!




Do mesmo modo, a tristeza e o medo que estamos experimentando
nestes dias de pandemia do  Corona Vírus,
será recompensado pela alegria de quando tudo isso terminar, e nos escaparmos
com vida.  E, muito embora, podemos estar
tristes e chorosos pelas perdas dos nossos entes queridos que se foram, com
certeza, por outro lado, estaremos comemorando 
a alegria de nos abraçarmos, de nos cumprimentar, beijar, etc.  




Ou, no último caso, sendo bem realistas, e corajosos, podemos
pensar que esta  tristeza do presente poderá
ser  recompensada  pela alegria 
da nossa condução a vida eterna, caso sejamos infectados e mortos.




Contudo, precisamos mesmo é de coragem! Precisamos mesmo é de muita
fé, muita oração, já que não estamos podendo receber Cristo sacramentado. E
esta está sendo a pior das perdas desta quarentena!




Precisamos aproveitar esta quarentena para viver com mais força a
nossa fé. Assim, a nossa tristeza presente se transformará em alegria futura. Tudo
nesta vida um dia  passa. A Pandemia
também passará! 




Irmãos. Esta triste realidade que estamos vivendo  nos mostra três verdades:




1-Podemos perceber o quanto a medicina está atrasada! Apesar de
suas cirurgias a raio laser, até agora ninguém descobriu um  só medicamento capaz de combater o vírus
mortal. Muito menos uma vacina que nos livrasse deste grande perigo!




2- A falta de higiene – Como sabemos, está provado que 80% das
doenças é causado  pela falta de higiene.
Mãos que tocam nos corrimãos, nas maçanetas infectadas, tocam nos alimentos, na
boca, no rosto olhos, etc, causando infecções fatais.




Estas mesmas mãos, quando lavadas, muitas vezes são mal lavadas. Exemplo:
Muitos simplesmente as molham, em vez de esfregar uma na outra com sabão. E é
importante, lavar as unhas, e entre os dedos, sem falar no antebraço.  Quantas cirurgias já não foram feitas sem
lavar as mãos, somente colocando as luvas!




Infelizmente, uma  grande
parte  das pessoas não higienizam direito
as suas mãos. Ou por falta de tempo, de cuidado, por pura  ignorância, preguiça, ou mesmo fala de água em
alguns casos.




E desse modo,  infectam o
celular, o novo deus do mundo de hoje, e este torna a infectar, as mãos mesmo
que tenha sido lavadas.




E foi por causa disso que o Vírus se espalhou com tanta velocidade
pelo mundo todo!




A higiene só é ensinada em épocas de pandemias. Passando estas
crises, ninguém mais fala em higiene das mãos, e tudo volta ao normal, ou seja,
como era antes. Você já reparou nisso?  




3-Deus estaria nos castigando? Será que Deus está nos dando uma
lição? Um grande puxão de orelhas por causa dos nossos pecados, por causa da nossa
indiferença? Da nossa idolatria? Da nossa arrogância?




Só sabemos que Deus não nos castiga.  O que acontece,  é que nós sofremos  as consequências  do mal uso que fazemos da nossa liberdade. Por
outro lado,  Deus é Pai, que nos ama, e
por amor Ele nos corrige. 




Uns dizem que o Vírus foi fabricado em laboratório, outros  dizem que ele foi multiplicado e
espalhado  em certos lugares  mais povoados, e ainda outros culpam a China
por causa do povo ter o hábito de se alimentar de certos animais, como:
Morcego, cachorro, insetos, etc, afirmando que isso teria causado  a multiplicação do referido vírus.




De nada disso temos certeza. Só sabemos que o inimigo invisível
está aí, aqui, e por aí. Matando, causando pânico, prejudicando a vida de todos,
especialmente dos indefesos da sociedade. 




Porém:  Não vos preocupeis com o dia de amanhã. 
Se tiveres fé, podereis fazer tudo o que 
eu faço...  ... Aquele que crer,
mesmo morto viverá...  ...Tudo é possível
para aquele que tem fé...




Caríssimas e caríssimos. Aproveitemos estes  dias sombrios de quarentena para fortalecer a
nossa fé, a nossa esperança e a nossa caridade. Rezemos mais do que de costume,
e meditemos a palavra.  Façamos isso e depois
veremos que tudo passou. Depois  desfrutemos da nossa  libertação, pois A NOSSA TRISTEZA SE
TRANSFORMARÁ EM ALEGRIA!  Que assim seja
mesmo!


 



José Salviano
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Liturgia Diária – Jesus é o pão do céu.













 


1a Leitura - Atos 7,51-8,1
Leitura Atos dos Apóstolos.

Naqueles dias, Estevão disse ao povo, aos anciãos e aos doutores da lei: 7 51
 “Homens de dura cerviz, e de corações e ouvidos incircuncisos! Vós 
sempre resistis ao Espírito Santo. Como procederam os vossos pais, assim
 procedeis vós também!

52 A qual dos profetas não perseguiram os vossos 
pais? Mataram os que prediziam a vinda do Justo, do qual vós agora 
tendes sido traidores e homicidas.

53 Vós que recebestes a lei pelo ministério dos anjos e não a guardastes".

54 Ao ouvir tais palavras, esbravejaram de raiva e rangiam os dentes contra ele.

55 Mas, cheio do Espírito Santo, Estêvão fitou o céu e viu a glória de Deus e Jesus de pé à direita de Deus:

56 "Eis que vejo, disse ele, os céus abertos e o Filho do Homem, de pé, à direita de Deus".

57 Levantaram então um grande clamor, taparam os ouvidos e todos juntos se atiraram furiosos contra ele.

58 Lançaram-no fora da cidade e começaram a apedrejá-lo. As testemunhas depuseram os seus mantos aos pés de um moço chamado Saulo.

59 E apedrejavam Estêvão, que orava e dizia: "Senhor Jesus, recebe o meu espírito".

60 Posto de joelhos, exclamou em alta voz: "Senhor, não lhes leves em conta este pecado". A estas palavras, expirou.

8 1 E Saulo havia aprovado a morte de Estêvão. Naquele dia, 
rompeu uma grande perseguição contra a comunidade de Jerusalém. Todos se
 dispersaram pelas regiões da Judéia e de Samaria, com exceção dos 
apóstolos.

Palavra do Senhor.

Salmo - 30/31
Em vossas mãos, Senhor, entrego o meu espírito.



Sede uma rocha protetora para mim,

um abrigo bem seguro que me salve!

Sim, sois vós a minha rocha e fortaleza;

por vossa honra, orientai-me e conduzi-me!



Em vossas mãos, Senhor, entrego o meu espírito,

porque vós me salvareis, ó Deus fiel!

quanto a mim, é ao Senhor que me confio,

vosso amor me faz saltar de alegria.



Mostrai serena a vossa face ao vosso servo

e salvai-me pela vossa compaixão!

Na proteção de vossa face defendeis,

bem longe das intrigas dos mortais.

Evangelho - João 6,30-35



Aleluia, aleluia, aleluia.


Eu sou o pão da vida, quem vem a mim não terá fome; assim nos fala o Senhor (Jo 6,35).






Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.

Naquele tempo, 6 30 perguntaram eles: "Que milagre fazes tu, para que o vejamos e creiamos em ti? Qual é a tua obra?
31 Nossos pais comeram o maná no deserto, segundo o que está escrito: ‘Deu-lhes de comer o pão vindo do céu’".
32 Jesus respondeu-lhes: "Em verdade, em verdade 
vos digo: Moisés não vos deu o pão do céu, mas o meu Pai é quem vos dá o
 verdadeiro pão do céu;
33 porque o pão de Deus é o pão que desce do céu e dá vida ao mundo".
34 Disseram-lhe: "Senhor, dá-nos sempre deste pão!"
35 Jesus replicou: "Eu sou o pão da vida: aquele que vem a mim não terá fome, e aquele que crê em mim jamais terá sede".

Palavra da Salvação.






Reflexão 







No tempo em que Moisés conduzia o povo de Israel no deserto, o Pai
providenciou o “maná” que caiu do céu como alimento. Hoje, o verdadeiro
alimento para a nossa alma é Jesus!  Ele
é o pão que desceu do céu, o pão que foi providenciado pelo Pai. 






Hoje também o
céu está aberto e o pão que desce do céu vem alimentar a nossa alma e matar a
nossa fome. Às vezes nos apegamos às sobras que recebemos aqui na terra e
buscamos aqui e acolá sustento para as nossas carências materiais e
emocionais.  Precisamos tomar consciência
de que o pão do céu  está ao nosso
alcance e não precisamos mais de sinais nem de provas como pedia o povo no
tempo em que Jesus estava na terra. Jesus é o sinal atual, Ele é o próprio maná
que mata a nossa fome de Deus, para sempre.  
Para entender as palavras de Jesus, porém,  precisamos nos colocar numa perspectiva
espiritual , pois Ele fala ao coração do homem e não à sua mente ou ao seu
entendimento humano.  “Eu sou o pão da vida. Quem vem a mim não
terá mais fome e quem crê em mim nunca mais terá sede”! O pão da vida é
Jesus, presente na Palavra e na Eucaristia que alimenta e sustenta a nossa caminhada
espiritual. 


Comungando o Corpo e o Sangue de Jesus e meditando com a Sua
Palavra nós estamos entrando em comunhão plena com o próprio Deus. – Você ainda
pede sinais  para acreditar em Jesus? -  Você
já descobriu que o grande sinal que Jesus nos dá é a sua presença na Palavra e
na Eucaristia? - Você sente a necessidade de se alimentar com o Corpo e o
Sangue de Jesus? -  – E com que
frequência você tem alimentado a sua alma?  










Helena Serpa  
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Como era o rosto de Jesus? O que sabemos é isto













ZWIEBACKESSER | SHUTTERSTOCK










    
Nós nos acostumamos a vê-lo como um homem de 
barba e cabelos compridos, mas os Evangelhos não dizem nada sobre sua 
aparência física.



O que sabemos sobre a aparência física de
 Jesus? Na Bíblia, afirma-se que ele é “o mais belo dos filhos dos 
homens”. Mas o que se sabe dos Evangelhos? O rosto ao qual a arte nos 
acostumou (alto, moreno, barbudo) tem uma base histórica?



Quem responde é Filippo Belli, professor de Escrituras Sagradas.






A resposta para a pergunta poderia ser muito simples: não sabemos 
nada, isto é, os Evangelhos não nos dizem nada sobre o aspecto físico de
 Jesus.













Temos várias informações sobre o seu jeito de ser e observamos nas 
histórias dos Evangelhos alguns momentos sublimes de choque, vergonha, 
alegria e até angústia: nós o vemos chorar, sofrer, alegrar-se, até 
brincar, dormir e comer, além de andar e cansar. Mas, em relação a sua 
aparência física, nada.






O único ponto é durante a transfiguração, quando Mateus nos diz que 
“seu rosto brilhava como o sol” (Mt 17, 2) e Lucas diz que “a aparência 
de seu rosto transfigurou-se” (Lc 9,29).






Mas,
 além do fato de que essas citações não nos permitem capturar mais do 
que a luminosidade de seu rosto, é um momento muito particular, uma 
mudança de aspecto (transfiguração) que não nos permite reconhecer a 
aparência real de seu rosto terreno.






Portanto, os Evangelhos não nos dizem muita coisa, praticamente nada:
 a única coisa, sua relativa juventude (Lc 3,23 nos diz que “Jesus tinha
 cerca de trinta anos quando começou seu ministério”).










Hoje, porém, estamos acostumados a uma certa imagem de Jesus, que se 
tornou padrão: um jovem bonito, com feições doces e masculinas ao mesmo 
tempo, cabelos compridos, barba jovem, rosto comprido, olhos brilhantes e
 penetrantes. De onde vem essa imagem de Jesus, que se tornou clássica?






É surpreendente que a representação visual de Jesus ao longo dos 
séculos tenha sido tão coerente e tão clara, a ponto de que se alguém 
tentar pintar Jesus de outra maneira, a única coisa que conseguirá é não
 identificá-lo. Por trás disso, há uma longa história ligada a duas 
antigas tradições.






Uma delas afirma que São Lucas, que teria ouvido da própria Virgem 
Maria o relato da vida de Jesus, conseguiu obter dela uma descrição 
física e pintar um primeiro retrato, de onde viria toda a iconografia 
bizantina do rosto de Cristo, já que os artistas bizantinos confiaram 
nesse primeiro retrato para suas representações posteriores.










A arte bizantina foi gradualmente tornando-se referência para toda 
cristandade. E mesmo que as representações mais antigas de Jesus 
encontradas nas catacumbas pintam Jesus como um jovem romano sem outras 
características distintivas, existe uma certa unanimidade em representar
 Jesus como o reconhecemos hoje.






A segunda tradição tem a ver com duas relíquias famosas do próprio 
Jesus: o Véu de Verônica (o nome é significativo: verdadeiro ícone) e o 
Santo Sudário. Ambas relíquias têm uma longa história (seria impossível 
resumir aqui) e estão envoltas em muitos mistérios (como a imagem foi 
impressa, sua idade, sua proveniência).






Mas o extraordinariamente surpreendente é que elas se sobrepõem quase
 perfeitamente e revelam uma única face, e que não por acaso é 
exatamente a mesma da iconografia bizantina.






O que podemos dizer? Seriam essas as características físicas de Jesus? Não podemos ter certeza, mas é muito provável que sim.










Toscana Oggi 


via Aleteia 
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Liturgia Diária - Jesus não quer nos dar apenas migalhas.









   
    
          


      
       
      





     
      
       


 


Primeira Leitura (At 6,8-15)






Leitura dos Atos dos Apóstolos.






Naqueles dias, 8Estêvão, cheio de graça e poder, fazia prodígios e grandes sinais entre o povo. 9Mas
 alguns membros da chamada Sinagoga de Libertos, junto com cirenenses e 
alexandrinos, e alguns da Cilícia e da Ásia, começaram a discutir com 
Estêvão. 10Porém, não conseguiam resistir à sabedoria e ao Espírito com que ele falava. 11Então subornaram alguns indivíduos, que disseram: “Ouvimos este homem dizendo blasfêmias contra Moisés e contra Deus”. 12Desse modo, incitaram o povo, os anciãos e os doutores da Lei, que prenderam Estêvão e o conduziram ao Sinédrio.






13Aí apresentaram falsas testemunhas, que diziam: “Este homem não cessa de falar contra este lugar santo e contra a Lei. 14E nós o ouvimos afirmar que Jesus Nazareno ia destruir este lugar e ia mudar os costumes que Moisés nos transmitiu”.






15Todos os que estavam sentados no Sinédrio tinham os olhos fixos sobre Estêvão, e viram seu rosto como o rosto de um anjo.


       


- Palavra do Senhor.






   
    
          


      
       
      





     
      
      



       Salmo Responsorial (Sl 118,23-30)


— Feliz é quem na lei do Senhor Deus vai progredindo.


— Feliz é quem na lei do Senhor Deus vai progredindo.


— Que os poderosos reunidos me condenem; o 
que me importa é o vosso julgamento! Minha alegria é a vossa Aliança, 
meus conselheiros são os vossos mandamentos.


— Eu vos narrei a minha sorte e me 
atendestes, ensinai-me, ó Senhor, vossa vontade! Fazei-me conhecer 
vossos caminhos, e então meditarei vossos prodígios!


— Afastai-me do caminho da mentira e dai-me
 a vossa lei como um presente! Escolhi seguir a trilha da verdade, 
diante de mim eu coloquei vossos preceitos.




   


    
          
      
       
      




      
      
            
       Evangelho (Jo 6,22-29)

PROCLAMAÇÃO do Evangelho de Jesus Cristo + segundo João. 





Depois que Jesus saciara os cinco mil homens, seus discípulos o viram andando sobre o mar. 22No
 dia seguinte, a multidão que tinha ficado do outro lado do mar 
constatou que havia só uma barca e que Jesus não tinha subido para ela 
com os discípulos, mas que eles tinham partido sozinhos.


23Entretanto, tinham 
chegado outras barcas de Tiberíades, perto do lugar onde tinham comido o
 pão depois de o Senhor ter dado graças. 24Quando a 
multidão viu que Jesus não estava ali, nem os seus discípulos, subiram 
às barcas e foram à procura de Jesus, em Cafarnaum.


25Quando o encontraram no outro lado do mar, perguntaram-lhe: “Rabi, quando chegaste aqui?” 26Jesus
 respondeu: “Em verdade, em verdade, eu vos digo: estais me procurando 
não porque vistes sinais, mas porque comestes pão e ficastes 
satisfeitos. 27Esforçai-vos não pelo alimento que se 
perde, mas pelo alimento que permanece até a vida eterna, e que o Filho 
do homem vos dará. Pois este é quem o Pai marcou com seu selo”. 28Então perguntaram: “Que devemos fazer para realizar as obras de Deus?” 29Jesus respondeu: “A obra de Deus é que acrediteis naquele que ele enviou”.

        Palavra da Salvação.


        Glória a vós, Senhor.


      







      


 Reflexão













Assim como aquele povo se apegava somente ao que Jesus podia lhe
proporcionar física e materialmente, nós também costumamos procurar um Deus que
atenda as nossas conveniências.  Neste
Evangelho Jesus nos conscientiza de que não quer ser paliativo, apenas para um
momento, mas quer ser pão que nos alimente a vida inteira. Vivemos recebendo
“pães”, mas não estamos firmes e confiantes Naquele que providencia para nós o
pão da vida.    


Buscar Jesus como alimento
somente na hora da nossa fome é emergencial e transitório. Pelo contrário,
quando somos perseverantes, Jesus se faz alimento do nosso dia a dia e nos
transforma e faz crescer humana e espiritualmente. Ele não quer nos dar apenas
migalhas, mas reforçar a nossa fé, fortalecer a nossa alma e equilibrar os
nossos sentimentos para que tenhamos a vida em abundância. Por isso, Jesus  manda que nos esforcemos pelo alimento que o
Pai marcou com o seu selo. O selo é o Espírito Santo que nos foi dado no
Batismo e que providencia para nós o alimento que vem do céu. A Palavra e a
Eucaristia são o pão que descem do céu, por isso, permanecem até a vida eterna.
Somos mais felizes e confiantes na medida em que nos alimentamos com Jesus, o
pão que desce do céu.   


 


A multidão que continua procurando Jesus
está no mundo, envolvida com as coisas materiais e passageiras, com felicidades
efêmeras, com momentos de euforia e não percebe que para encontrar Jesus nós
precisamos apenas nos dirigir a Ele que habita no mais profundo do nosso
coração, lá onde está o nosso espírito. 
Basta para nós, a graça de parar em nós mesmos penetrando no nosso eu
mais profundo para encontrar o autor das obras que nos fazem felizes.   – Você tem fome de Deus? – Onde você tem
procurado o alimento que pode matar a sua fome? –Você sente algum vazio dentro
de si?   - Você já experimentou
abastecer-se com a Palavra de Deus seguindo os Seus conselhos?  – O que você entende quando Jesus fala sobre
o alimento que o Pai marcou com seu selo? – Qual será o selo? 


 


 


Helena Serpa 
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fevereiro

(75)



	



        ► 
      



janeiro

(80)






	



        ► 
      



2013

(991)
	



        ► 
      



dezembro

(81)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(84)



	



        ► 
      



setembro

(76)



	



        ► 
      



agosto

(78)



	



        ► 
      



julho

(70)



	



        ► 
      



junho

(67)



	



        ► 
      



maio

(77)



	



        ► 
      



abril

(78)



	



        ► 
      



março

(88)



	



        ► 
      



fevereiro

(96)



	



        ► 
      



janeiro

(105)






	



        ► 
      



2012

(1184)
	



        ► 
      



dezembro

(80)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(106)



	



        ► 
      



setembro

(100)



	



        ► 
      



agosto

(102)



	



        ► 
      



julho

(102)



	



        ► 
      



junho

(93)



	



        ► 
      



maio

(110)



	



        ► 
      



abril

(118)



	



        ► 
      



março

(114)



	



        ► 
      



fevereiro

(84)



	



        ► 
      



janeiro

(84)






	



        ► 
      



2011

(1389)
	



        ► 
      



dezembro

(94)



	



        ► 
      



novembro

(95)



	



        ► 
      



outubro

(94)



	



        ► 
      



setembro

(97)



	



        ► 
      



agosto

(100)



	



        ► 
      



julho

(85)



	



        ► 
      



junho

(108)



	



        ► 
      



maio

(128)



	



        ► 
      



abril

(131)



	



        ► 
      



março

(162)



	



        ► 
      



fevereiro

(134)



	



        ► 
      



janeiro

(161)






	



        ► 
      



2010

(818)
	



        ► 
      



dezembro

(124)



	



        ► 
      



novembro

(123)



	



        ► 
      



outubro

(128)



	



        ► 
      



setembro

(111)



	



        ► 
      



agosto

(92)



	



        ► 
      



julho

(78)



	



        ► 
      



junho

(48)



	



        ► 
      



maio

(23)



	



        ► 
      



abril

(24)



	



        ► 
      



março

(14)



	



        ► 
      



fevereiro

(34)



	



        ► 
      



janeiro

(19)






	



        ► 
      



2009

(56)
	



        ► 
      



dezembro

(14)



	



        ► 
      



novembro

(23)



	



        ► 
      



outubro

(19)























Tema Celestial. Imagens de tema por Storman. Tecnologia do Blogger.





































